

Un dirigeant indien est assassiné au Costa Rica



San José, 20 mars (RHC)- Sergio Rojas, dirigeant indien du Costa Rica, très engagé pour la défense des peuples autochtones, a été tué à son domicile dans le sud du Costa Rica.

Sergio Rojas faisait partie de l'ethnie Bribri et faisait l'objet de menaces en raison de son combat pour la défense des terres des peuples autochtones.

Le militant, qui bénéficiait de mesures de protection de la Commission Inter-américaine des droits humains (CIDH), luttait pour la restitution de terres indigènes détenues par de grands propriétaires agricoles. Il avait été menacé de mort à plusieurs reprises depuis 2015.

Le parquet costaricien a annoncé dans un communiqué la mise en place d'une équipe d'enquêteurs spécialisés et a garanti que toutes les ressources nécessaires seront mises à disposition pour établir le mobile des faits, ainsi que pour identifier et poursuivre les responsables du crime.

Plusieurs organisations indiennes ont accusé le gouvernement actuel et les précédents de ne pas avoir rempli leurs obligations pour garantir l'intégrité physique et territoriale des peuples autochtones du Costa Rica.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186316-un-dirigeant-indien-est-assassine-au-costa-rica>



Radio Habana Cuba